

Canadian
Historical Association



Société historique
du Canada

ONLINE AD PLACEMENT ON THE CHA WEBSITE

Dear «PrénomFirst_name»

Here are the reasons why you might consider advertising on the CHA website:

1. No less than **161,950 visitors** have consulted the CHA website as of 30 June. The number of visitors in 2021 will undoubtedly surpass last year's total of **214,332**.
2. The ad will be posted for 30 days (or 180+ days if you select the 6-month package) starting at a **time that you choose is the best to publicise your publications /projects**
3. Since the ads have a **start and end date**, you can opt to change your ad at any time during your ad placement
4. **Two ads for the price of one** – When placing an ad, you have a horizontal ad (728 x 90 px) that is on the CHA Homepage and a square one (300 x 250 px) that is placed on sub-pages on the CHA website
5. **Two different ads** – You can choose to a different ad for the homepage and another one for sub-pages
6. **Affordability** – \$250 a month or \$1,250 for 6 months is very minimal cost in return for the exposure you will gain from placing an ad

Please feel free to contact me to reserve your ad on the CHA website.

Sincerely,

ESPACE PUBLICITAIRE EN LIGNE SUR LE SITE DE LA SHC

Bonjour «PrénomFirst_name»,

Voici les raisons pour lesquelles vous pourriez envisager de réserver votre espace publicitaire sur le site de la SHC :

1. Pas moins de **161 950 visiteurs** se sont rendus le site de la SHC en date du 30 juin. Le nombre de visiteurs de cette année surpassera sûrement celui de l'an passé - **214 332**.
2. L'annonce sera affichée pendant 30 jours (ou 180 jours et plus si vous choisissez le forfait de 6 mois) à partir du moment où vous choisissez **le meilleur moment pour publiciser vos publications/projets**
3. Comme les annonces ont une **date de début et de fin**, vous pouvez choisir de changer votre annonce à tout moment pendant la durée de votre placement
4. **Deux annonces pour le prix d'une** - Lorsque vous réserver un espace publicitaire, vous avez une annonce horizontale (728 x 90 px) qui se trouve sur la page d'accueil de la SHC et une annonce carrée (300 x 250 px) qui est placée sur les sous-pages du site web de la SHC
5. **Deux annonces différentes** - Vous pouvez choisir une annonce différente pour la page d'accueil et une autre pour les sous-pages
6. **Prix abordable** - 250 \$ par mois ou 1 250 \$ pour 6 mois est un coût très minime en retour de la visibilité que vous obtiendrez en plaçant une annonce

N'hésitez pas à communiquer avec moi pour le placement d'une publicité sur le site de la SHC.
Cordialement,

Michel

Michel Duquet

Executive Director | Directeur général
Canadian Historical Association | Société historique du Canada
1912-130 Albert Street
Ottawa, ON
K1P 5G4



613 233-7885



The CHA recognizes that its office is located on the ancestral territory of the Algonquin Nation.
La SHC reconnaît que son bureau est situé sur le territoire ancestral de la nation algonquine.